



La Miguel de Cervantes arranca con tres títulos 'online' y un 15% más de alumnos

El área de odontología de la clínica universitaria atenderá a personas con pocos recursos

AITOR CAMINERO / Valladolid
La Universidad Europea Miguel de Cervantes inauguró ayer el nuevo curso académico con la mirada puesta en tres objetivos, que su rectora, Imelda Rodríguez Escanciano, calificó de «fundamentales»: el arranque de su formación online, la inauguración de la clínica universitaria y la potenciación de la formación que oriente a sus alumnos hacia una empleabilidad de alta cualificación.

«La formación online estará abierta a toda la sociedad y permitirá que personas y profesionales actualicen y completen su formación», aseguró Imelda Rodríguez, quien avanzó que las titulaciones disponibles en este formato son Periodismo, Publicidad y Relaciones Públicas, y Administración y Dirección de Empresas.

Otro de los hitos de este curso será la puesta en marcha de la clínica universitaria, cuya área de odontología asistirá a personas con pocas posibilidades económicas o en riesgo de exclusión social. «Atendremos a aquellos que nos derive el Ayuntamiento, Caritas y Cruz Roja», aclaró la rectora, que ve en esta actuación «una forma de conectar la labor de concienciación y acción social que posee la universidad con la sociedad». El área de odontología es la única que por ahora funciona en esta clínica, ya que está ligada a una titulación con el mismo nombre, sin embargo, Imelda Rodríguez se mostró confiada en poder ampliar esta oferta.

Además, destacó un incremento del 15% en el número de matriculaciones con respecto al año anterior, una situación que interpretó como «un buen augurio» para esta institución académica. Y es que, este año esperan contar con cerca de 1.500 estudiantes, que tienen todavía abierto el plazo de inscripción, ya que el curso comenzará el próximo lunes, 29 de septiembre.

Imelda Rodríguez, que fue elegida como nueva rectora de esta universidad en el mes de junio, aprovechó el discurso de apertura del curso académico para presentar la nueva visión del equipo rectoral, centrada en el desarrollo de la vocación de servicio, la felicidad y el bien común «para alcanzar la excelencia académica desde una universidad de vanguardia».

La rectora aseguró que estos valores «sólidos, innovadores y esenciales» componen el nuevo liderazgo demandado en la actualidad por las organizaciones empresariales. «Un liderazgo que nos comprometamos a buscar en cada uno de nuestros alumnos porque, por encima de todo, creemos en su talento», continuó Imelda Rodríguez, quien

reiteró que todos los miembros de la Comunidad Universitaria «son y serán protagonistas».

Igual de vehemente, aseguró que trabajará para que la UEMC será pionera en la introducción de un valor de la felicidad «como medida definitoria de nuestro grado de innovación», proyectando a su vez «una oleada de positividad de la que se empapen todos nuestros alumnos».

Por otro lado, el Secretario General de esta universidad, José Antonio Otero Parra, hizo hincapié en algunos datos relativos al pasado

La institución tendrá cerca de 1.500 estudiantes repartidos en 12 grados

«Potenciaremos una formación que oriente a empleos de alta cualificación»

curso, como son los 1.500 convenios firmados con empresas e instituciones y la gestión de más de 450 prácticas curriculares.

En materia de becas, se tramitaron 392 del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León. El número de solicitantes fue del 26,36%, siendo el 32,65% el número de solicitudes estimadas. Por último, recordó la importante inversión realizada en la construcción de unas nuevas instalaciones deportivas, que completarán las dotaciones del campus.

Docentes y oferta educativa

> **Profesores:** 160 docentes.

> **Grados oficiales:** Ingeniería Informática, Arquitectura Técnica, Ingeniería Agroalimentaria, Ciencias Ambientales, Ciencias del Deporte, Fisioterapia; Odontología; ADE; Turismo, Periodismo, Comunicación Audiovisual; Publicidad y Relaciones Públicas y título propio en Criminología.

> **Másters:** Dirección y Administración de Empresas; Dirección y Gestión del Bienestar y del Ocio; Periodismo Escrito; Sexología Sustantiva; Psicología General Sanitaria; Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible y Biotecnología.



En la imagen, (al fondo), Daniel Miguel, Imelda Rodríguez y Ángel de los Ríos, junto a Ángel Galindo y Salvador Carmona (delante) /PHOROGENIC

La rectora no se siente «aludida» por las críticas de las universidades públicas

Rodríguez pide «una reflexión profunda» antes de flexibilizar la duración de los grados

A.C.R. / Valladolid
La rectora de la Universidad Europea Miguel de Cervantes, Imelda Rodríguez Escanciano, descartó ayer sentirse «aludida» por las declaraciones de los rectores de las universidades de Salamanca y Valladolid que denunciaron «una campaña de descrédito» contra las universidades públicas promovida «interesadamente por ciertos sectores de la sociedad e «incomprensiblemente alentada desde algunos poderes públicos».

Imelda Rodríguez aseguró que la universidad que ahora dirige «vive

una situación de estabilidad y crecimiento», y además se erige como «símbolo de calidad académica», por lo que reiteró no sentirse identificada con las declaraciones de sus homólogos con los que guarda una cordial relación. De hecho, tanto Daniel Miguel, rector de la UVA, como el vicerrector de Investigación y Transferencia de la USAL, Antonio Sánchez Cabaco, estuvieron ayer presentes en el acto oficial de inauguración del nuevo curso académico.

Sobre la posibilidad de que el Ministerio de Educación, conceda a las

universidades la competencia para decidir los años de duración de los grados y los correspondientes másters, la rectora de la Universidad Europea Miguel de Cervantes afirmó que «une su voz» con la del resto de rectores. «Es necesario reflexionar adecuadamente y en profundidad sobre el proceso de adaptación a bolonia y ver los resultados de nuestros alumnos», explicó Imelda Rodríguez, quien avisó de una «explosión social» si no se hacen las cosas «con suficiente profundidad, criterio y reflexión».

Por otro lado, la lección inaugural del acto de apertura de curso – con el título ‘Expresiones-Impresiones del cuerpo en nuestra cultura occidental’ – fue dictada por la doctora Beatriz Fernández Díez.

Al acto también acudieron el Subdelegado del Gobierno, José Antonio Martínez Bermejo; la concejala de Cultura, Mercedes Cantalapiedra; el diputado de Igualdad y Cultural, Artemio Domínguez; el concejal de Hacienda, Alfredo Blanco; o el Delegado Territorial de la Junta en Valladolid, Pablo Trillo.